

Nantes, le 19 octobre 2018

Le lycée de Carquefou est désormais officiellement baptisé « Lycée Honoré d'Estienne d'Orves »

Ce matin, à l'occasion de la session du Conseil régional des Pays de la Loire, les élus régionaux ont adopté la nouvelle dénomination du lycée général et technologique de Carquefou (44).

Le lycée de Carquefou est désormais officiellement baptisé « Lycée Honoré d'Estienne d'Orves ».

La Région est très fière d'avoir proposé et porté jusqu'à son adoption définitive cette nouvelle dénomination.

En choisissant ce nom, la Région des Pays de la Loire honore d'abord l'une des figures les plus héroïques de la Résistance, celle d'un héros national qui s'est battu pour la liberté de la France jusqu'à donner sa vie pour elle.

Mais en choisissant ce nom porteur de sens et de valeurs, la Région fait surtout le choix de porter, auprès des jeunes, un message d'engagement, de dévouement, de civisme et de patriotisme.

Car nous avons la conviction que c'est aussi notre responsabilité de transmettre des valeurs et des repères, dans une période où notre jeunesse et notre pays n'en ont jamais eu autant besoin.

Ce choix nous l'assumons et nous l'expliquons.

Evidemment, nous allons désormais mettre en œuvre toutes les initiatives qui permettront à l'ensemble de la communauté éducative du lycée, à chaque jeune mais également à leur famille, de connaître, de s'approprier et de faire vivre au quotidien ce beau nom d'Honoré d'Estienne d'Orves.

Christelle Morançais
Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE : Sophie Ferger : - sophie.ferger@paysdelaloire.fr - 02 28 20 65 30 – 07 72 21 16 97